

— he tenido épocas llenas de alegría, y otras han estado llenas de amargura.

Puedo decir como en la Televisión: “esta es mi vida”.

Como colofon, quisiera pedir tres deseos:

1. Que todos vosotros lleguéis a la jubilación en las mismas condiciones que yo.

2. Que tenga la suerte de haceros yo, vuestro homenaje (porque os jubilaran conforme están las cosas antes de tiempo).

3. Dar un abrazo a todos los presentes, pero como esto es del todo imposible, lo personalizo en el Dr. D. Rafael Cárdenas, que mas que compañero ha sido como un hermano. Nuestras vidas han sido paralelas, como ahora os explicaré:

— hemos sido médicos de la Casa de Socorro.

— hicimos juntos, con otros compañeros, el I.M.C.

— formamos parte durante muchos, años, de la junta del mismo.

— fuimos ambos, tenientes de alcalde en la corporación municipal y presidentes de la comisión de festejos.

— estuvimos también muchos años, en la junta del Colegio de Médicos.

— hicimos con el Dr. Junquera, la clínica Coreysa y formamos parte del Consejo.

— Y esta tarde, en que cierro el libro de mi vida profesional, estamos también juntos.

Nuevamente doy las gracias por este homenaje a toda la comisión organizadora, a todos los presentes y ausentes y amis enfermos que han sido la meta de mi vida.